

Pascal,

René Delarge, ton papa, ouvrier spécialisé et Simonne ta maman, commerçante ont la joie et le bonheur de t'accueillir, Pascal, le 4 avril 1965, à Châteauroux, leur lieu de résidence.

Entre tes cours au collège et lycée, tu t'adonnes à l'escrime pendant 6 ans. Tu poursuis des études de kinésithérapie à Limoge, t'installes en Dordogne. A la mort de ton papa, tu viens habiter à Royan, près de ta maman.

Très rapidement tu décides de te former à l'ostéopathie à l'école de Genève dont tu deviens l'un des professeurs.

C'est là que tu rencontres Nathalie, élève dans ton cours. Le professeur tombe sous le charme de son élève et inversement.

Vous avez 2 enfants, Tanguy et Hermine.

Dans cette ville maritime, Pascal, tu fais parti de l'équipe de secouristes SNSM. Amoureux de l'océan, de temps en temps tu embarques sur les chalutiers pour une marée.

Bon sang ne ment jamais si la mer t'attire, l'initiation au jardinage par ton grand-père paternel te conduit à la campagne. Avec Nathalie et Nanou, vous devenez alors propriétaire du Gerzeau en mai 2008.

Tu t'intègres doucement à la vie cravanaise en faisant partie du club des chasseurs et d'autres associations, sans oublier le club des motards et les amis collectionneurs des véhicules militaires.

Pascal, tu représentes pour nous, le courage, la solidité, la force, je ne dirai pas tranquille car tu as toujours un projet en tête ! Tu aimes découvrir et apprendre de nouvelles choses, tu es avide de savoirs, et tu sais partager tes connaissances. Tu es une véritable encyclopédie

Je reste admiratif de ta mémoire, tout ce que tu lis, tu le retiens. Tu sais écouter l'autre.

Généreux, tu l'es, jusqu'à donner une partie de toi-même pour que la vie continue.

Enfin, ton humour taquin, subtile nous a fait vivre des fous rires mémorables.

Nous savons que là où tu es, tu veilles désormais sur ta famille.

Merci Pascal